

Bericht der Geschäftsprüfungskommission (GPK) über die Tätigkeiten der Gesewo-Organe von Juni 2018 bis Mai 2019

Die Geschäftsprüfungskommission (GPK) unterbreitet der Generalversammlung vom 22. Mai 2019 ihren Bericht über die Prüfung der Geschäftstätigkeit der Organe der Gesewo.

Im Berichtsjahr traf sich die GPK zu 5 Sitzungen. Die GPK traf sich zudem zu einer Sitzung mit dem Gesewo-Vorstand (VS) am 20.3.2019. Der Informationsaustausch war offen und konstruktiv. Die GPK wurde in den Gesprächen und bei Anfragen von allen Beteiligten informiert und dokumentiert.

Die GPK hat vier Themenbereiche mit dem VS der Gesewo an der gemeinsamen Sitzung besprochen:

- Findungskommission für die Suche und Wahl neuer Mitglieder in den Gesewo-Vorstand,
- Information betreffend Strukturprozess und Fragen zur künftigen Entwicklung der GPK,
- Entwicklungsperspektiven im Hirschen nach der Kündigung des Selbstverwaltungsvertrages,
- betreffend finanzieller Leitlinien sieht die GPK eine positive Entwicklung und will diese weiter beobachten sowie
- gegenseitige Fragen einzelner Mitglieder VS und GPK.

Die GPK befasste sich an ihren Sitzungen unter anderem mit folgenden Themen:

- Begleitung des Erneuerungsbauprojektes an der Helgenstrasse (v.a. von Andy Ribbe),
- Teilnahme an der Findungskommission zur Suche eines VS-Mitgliedes als Ersatz für Cora Dubach,
- Beobachtung betreffend finanziellen Leitlinien,
- Entwicklungen in einzelnen Häusern durch die Berichte der einzelnen zugeteilten GPK-Mitglieder.

Um den Kontakt mit den einzelnen Häusern, speziell den Hausvorständen, zu pflegen, haben die GPK-Mitglieder ihre Zuständigkeit für die einzelnen Häuser festgelegt. Die GPK-Verantwortlichen haben den Kontakt zu den Häusern gefunden und an den GPK-Sitzungen informiert.

Speziell geordnet und gelungen schien der GPK die Ablösung von Martin Geilinger, besten Dank für seine jahrelang gute Arbeit. Katharina Gander begrüssen wir bei der Gesewo ganz herzlich und hoffen auf eine fruchtbare Periode der Zusammenarbeit mit ihr als Geschäftsführerin.

Aus den Protokollen des Gesewo-Vorstands und aus Besprechungen mit einzelnen Mitgliedern des Vorstandes, konnte die GPK feststellen, dass intensiv und mit Sachkenntnis an den aktuellen Fragen und laufenden Geschäften gearbeitet wurde. Die Vorstands-Mitglieder arbeiten in ihren Aufgabengebieten mit viel Engagement und grossem Einsatz. An der gemeinsamen Sitzung stellten wir fest, dass die Geschäfte sehr strukturiert und sehr gut vorbereitet zur Diskussion standen. Wir bekamen den Eindruck, dass der Vorstand sehr gut aufgestellt ist und produktiv und professionell arbeitet.

Aus Sicht der GPK wurden bei den Tätigkeiten der Gesewo-Organe alle Statuten und Richtlinien eingehalten. Die GPK dankt allen Genossenschaftler/innen, welche sich für die Gesewo engagieren, für den von ihnen geleisteten Einsatz. Ein besonderer Dank geht an alle Mitglieder des VS und der Geschäftsstelle.

Winterthur, 6. Mai 2019

Die Geschäftsprüfungskommission:

Stephanie Engelhardt- Scherf, Martin Lugenbiehl, Andi Ribbe, Alfred Rüegg, Stefano Terzi.